

VIC-EN-BIGORRE

Voix de chœurs réunis pour un concert exceptionnel

La salle Campet-Larmitou à l'Hôtel de Journet a été le cadre d'un concert inédit à plus d'un titre ; les voix des collégiens de la cité scolaire Pierre Mendès-France, celles des résidents du site « La Clairière » et celles des associatifs des « Amis d'hier et d'aujourd'hui » réunis en un grand chœur intergénérationnel.

Au pupitre de chef de chœur et au clavier, Patricia Maillard, professeur d'éducation musicale à PMF, avec à ses côtés, Laetitia Miquet du Service animation du site gériatrique de Vic du centre hospitalier de Bigorre ; le public réunissait des résidents et leurs familles ainsi que des équipes de soignants de l'établissement, et des parents de choristes. Au répertoire, des chansons de variété française qui pour être de plusieurs décennies successives sont fredonnées par plusieurs générations, réellement inscrites dans la mémoire collective !

***Un projet reproductible.** Lae-



Un bel ensemble choral. / DDM

titia a retracé l'historique du projet à l'initiative de Patricia Maillard qui avec la chorale du collège qu'elle anime s'inscrit dans l'objectif de rencontres intergénérationnelles autour du chant ; à ce rang par exemple, la participation des scolaires à la cérémonie du 8-Mai dernier au monument aux Morts.

Pour ce qui est de ce concert, il est l'aboutissement d'une action engagée à la fin 2021 et qui pour des raisons de planning a été reportée jusqu'à ce printemps. La professeur d'éducation musicale et l'animatrice ont convenu d'un répertoire commun pour les collégiens et les

résidents, et développé le projet en utilisant les outils informatiques, Laetitia souligne : « Patricia a enregistré sur clé USB les élèves en train de chanter afin que nous nous puissions répéter de notre côté, comme s'ils étaient avec nous, et ainsi chanter en suivant leur rythme ».

Une répétition générale a été organisée en avril pour que l'ensemble des choristes se rencontre et surtout chante en chœur. Le projet, au-delà du concert, a créé un « véritable lien entre élèves et résidents, chacun allant vers l'autre ». Du reste, il y aura une suite, « renouvelle-

ment et peut-être développement ! » Quant aux bénévoles de l'association des Amis d'hier et d'aujourd'hui, « toujours présents pour accompagner nos aînés », ils ont répété avec les résidents les 3 mois précédant le concert.

*** Au programme de la kermesse.** Les choristes résidents renouvelleront leur prestation sur scène, lors de la kermesse organisée par l'association des Amis d'hier et d'aujourd'hui, le samedi 3 juin à 14 heures, salle de l'Octav de Vic ; ils seront accompagnés par Nicolas Suzac à la guitare et au chant.

Josiane Pomès